
折原小学校・鉢形小学校統合準備委員会委員 第２回全体会議 
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総務部会長 

 

１ 開 会 

 

２ 議 事                           

２ 議事 に入ります。ここからの議事進行につきましては、設置要綱

第８条により委員長に議長をお願いいたします。 

 

それでは、しばらくの間、議長をお世話になりますので、議事の進行に

御協力をお願いいたします。 

 

議事（１）専門部会からの報告事項について 

議事の（１）専門部会からの報告事項について を議題といたします。

報告事項のある専門部会がありましたら挙手をお願いします。 

 

〔 野口総務部会長 挙手 〕 

７月１８日に開催いたしました、第１回総務部会では、「校名の募集に

ついて」協議いたしました。 

校名の募集にあたりまして、 

・選定方法は公募とすること。 

・また、公募の対象は、統合対象校である折原小学校及び鉢形小学校の校

区に居住する者とすること。 

日時 令和６年９月１７日（火） 

場所 寄居町役場 ６階会議室 

出
席
者 

委 

員 

奥 直、小林伸𠮷、神田昌文、齊藤春美、石田政裕、野原篤史、加藤朋代、

新田裕美、加藤佳奈世、本多祐希、松本早紀、阿保美里、大屋暁穂、鳥塚

孝典、山田明美、大澤正樹、山田祥子、野口泰明、小林悟、関口葉子、野

邉桂介、細野友則、宮澤大輔、堀口昌美、大野芳春 

事

務

局 

教育総務課 倉田勉 

欠席委員 

津ケ谷重敏、新井哲弥、油井将吾、前山和範、常木瑞穂、冨田咲恵、久保

田友美、浜川潤子、塩川和之、阿久津佳永、高橋寿和、坂本謙一郎、井上

剛、穴田清二、小林崇、河邊俊哉 

説明員 株式会社佐野建築研究所 長井、大島、長浜 
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・現在の校名である「折原小学校」「鉢形小学校」は応募不可とすること。 

以上を総務部会の意見としてまとめました。 

報告は以上となります。 

 

 事務局から校名の募集通知について説明。 

 応募期間は令和６年１０月１０日から１１月１１日。 

応募方法は「ＱＲコードから応募」「メールで応募」「応募箱へ投函」「郵

送で応募」の４とおりとする。 

 

〔 関口教育部会長 挙手 〕 

７月１８日に第１回、９月１０日に第２回会議を開催いたしました。 

教育部会では、令和７年度の事前交流事業、校則・生活や授業のきまり、

年間行事予定、チャイム等について協議しました。 

 まず、事前交流事業については、小・小交流及び小・中交流を充実させ

ることを確認しました。 

 次に、校則・生活や授業のきまりについては、折原小学校と鉢形小学校

の２つを統合し原案を作成することとしました。 

 年間行事予定については、運動会・体育祭、ＰＴＡ総会、資源回収、授

業参観、教育相談等の開催時期や開催方法を検討しました。 

 チャイムについては、ノーチャイムについて検討しました。 

教育部会の報告は以上となります。 

 

ただいまの説明について、質問等がありましたらお願いします。 

 

 応募通知に統合小学校の建設場所を記載した方がいいのではないか。 

 

 修正して、建設場所が城南中学校敷地内である旨を記載いたします。 

 

 校名の募集はどのように周知をはかるのか伺います。 

 

 該当地区に、毎戸で配布いたします。 

 

 他になければ、以上で 議事（１）専門部会からの報告事項について を

終了します。 

 

議事（２）統合小学校建設及び改修設計案について 

 次に、議事の（２）統合小学校建設及び改修設計案について を議題と

いたします。事務局より説明をお願いします。 
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 設計業務発注の経緯及びプロポーザルの実施について説明 

 

 設計案について説明（株式会社佐野建築研究所 長井代表取締役） 

・プロポーザル提案内容の概要について 

・配置、平面、断面など基本計画（案）について 

・これまでの実績について 

・ワークショップ（小中多目的室の使い方について）の提案について 

・今後の設計スケジュールについて 

 

意見交換・質疑等 

 

 近年、各地で豪雨被害が多発しています。３階に中庭を設置するとのこ

とでしたが、豪雨対策は検討されていますか。 

 

 ゲリラ豪雨以上の雨量を想定して設計を行っています。 

 

 同じく３階の中庭について、豪雪の対策はどのように考えております

か。 

 

 融雪設備までは不要と考えていますが、十分な排水経路は考えなければ

いけません。 

 

 バリアフリートイレの設置はどのように考えていますか。 

 

 今後の法改正を見越して各階に設置予定です。 

 

 学童の設置や位置についてはどのように考えていますか。 

 

 学童施設については、本事業と一体として検討する必要性があることか

ら、学童施設を所管する子育て支援課長を本委員会の委員としておりま

す。学校施設の設計を進めて行く中で、学童施設の設置についても検討を

進めてまいります。 

 

 学校敷地内の車両通行ルートについて伺います。現在は、南門から入り、

北門に抜ける動線となっていますが、設計案ではどのように考えています

か。 

 

現計画では、児童・生徒の徒歩動線と車両動線を分けることが重要と考 
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え、校内を車両が通らないように、各駐車場での出入りで完結するように

考えております。 

 

設計案では、小中共用の特別教室も提案されております。小学校と中学

校で管理区分はどのように考えていますか。 

 

あくまでも今回案はたたき台とお考えいただき、先生方をはじめ委員の

方にもご意見をいただき、方向性を決めて行きたいと考えております。 

 

体育館やプールの小中共用についてはどのように考えていますか。 

 

今後、先生方へのヒアリングを実施するなかで、必要な対策を検討して

まいります。 

 

以上で （２）統合小学校建設及び改修設計案について を終了します。 

 

 以上で、予定された議題はすべて終了しましたので、これで議長の任を

解かせていただき、事務局へお返しいたします。 

 

以上で、第２回全体会議を終了させていただきます。 

 

 


